
  
 

 

O SER HUMANO 

 

 

 

Fazer algo de bom glorifica o coração, estabiliza a mente e finda qualquer dificuldade 

em tornar o mundo melhor. 

Somos assim. Estamos preparados para fazer o bem, construir o amanhã baseado em 

sólidas estruturas, fidelizar o amor e ter compaixão com o próximo. 

Somos fiéis, somos íntegros e jamais dispensamos uma boa conversa entre amigos e 

pessoas que queremos dedicar cada momento de nosso viver. 

Somos um povo que acredita num mundo feliz, pois a felicidade está dentro de cada um 

de nós, isto nos fortalece baseado em reais memórias de épocas que não mais voltarão 

mas que sempre existirão no nosso pensar. 

Somos um povo que acredita fielmente que a vida é muito cara, por esse motivo não nos 

matamos, não machucamos o próximo e vivemos buscando a tranquilidade espiritual, 

uns acham que isso é fraqueza, pelo contrário isso é a maior fortaleza do ser humano. 

O dia em que todos nós tivermos consciência desse informe e acatarmos esses 

princípios como hábitos, acabaremos - nós mesmos - transformando o mundo em que 

vivemos. 

 

 

 

Dourados-MS, 02/05/2008 

Jucemar de Santi Veroneze 

 

 

 

 

 

 

 


